

Ils ont dansé pour Marion

Une soirée country a été organisée au profit de l'association consacrée à la petite fille handicapée.

Par Marc Laroche | Publié le 22/04/2018 à 11h39
mis à jour à 10h48

 PARTAGER

 TWITTER

Je consulte le journal numérique



La soirée était placée sous le signe de la musique et de la danse américaines

Alternativement dans les bras de sa mère ou de son père, la petite Marion était présente, samedi soir, à la salle des fêtes de Buchères, pour la soirée organisée à son profit dans le cadre de l'association « Ainsi font pour Marion ».

La structure a été fondée par ses parents pour sensibiliser le public au handicap de la fillette, qui touche également d'autres enfants, eux aussi [insuffisamment pris en charge](#) par les services sociaux et dont les familles doivent se battre pour trouver le financement de dispositifs adaptés.

La soirée était placée sous le signe de la musique et de la danse américaines, et c'est bien sûr PhiMaDelphie Country qui en assurait l'animation, sous la houlette de son président, Jean-Luc Dony, et d'autres membres très actifs, avec l'appoint d'associations comparables, originaires de l'Aube ou de l'Yonne.

Priés de venir avec du papier à recycler, également au bénéfice de l'association, les participants, en échange d'une entrée à 6 €, étaient assurés de baigner pour la soirée entière dans une ambiance musicale du « Deep South » américain, de disposer d'un magnifique parquet de danse pour faire claquer leurs santiags, sans oublier les tables où s'installer pour reprendre vigueur en consommant les produits de la buvette et de la petite restauration, proposés dans la salle même.

